

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah peneliti menguraikan pembahasan-pembahasan tentang Kewajiban Istri Terhadap Suami dalam Ferspektif Hadis dalam penelitian ini, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Hadis kewajiban istri terhadap suami banyak diriwayatkan, adapun hadis-hadis yang penulis kumpulkan ada 30 hadis dan berkaitan dengan kewajiban istri terhadap suami, hadis tersebut antara lain diriwayatkan oleh:

Hadis Shahih : Shahih Muslim 4 hadis
 Sahih Bukhari 4 hadis
 Sunan Ibnu Majah 2 hadis
 Sunan Adarimi 1 hadis
 Sunan At-Tirmidzi 2 hadis
 Sunan Abu Daud 5 hadis
 Sunan Ibnu Majah 1 hadis
 Sunan Anasa'i 1 hadis
 Musnad Ahmad 3 hadis

Hadis Hasan : Musnad Ahmad 5 hadis
 Sunan Tirmidzi 1 hadis

Hadis Dha'if : Musnad Ahmad 2 hadis

2. Hak-hak suami yang menjadi kewajiban istri itu banyak, di antaranya seorang istri wajib mentaati suami kecuali dalam hal-hal yang dilarang (agama), istri tidak boleh puasa tanpa seizin suami, tidak boleh keluar rumah tanpa izin suami dan ridha suami, istri wajib mencari keridhaan suami dan sebisa mungkin menjauhi perkara yang dibenci suami. Sebagaimana suami memiliki kewajiban yang harus dilaksanakan untuk memenuhi hak istri, maka istri pun memiliki kewajiban yang

harus di lakukan guna memenuhi hak suami ada beberapa hal yang harus dilaksanakan oleh seorang istri seperti wajib taat kepada suami, jika ingin berpuasa maka harus meminta izin suami, tidak diperbolehkan keluar rumah tanpa izin suami dan mencari ridha suami. Berbagai hal baik bisa istri lakukan untuk mencari ridha dari suami. positif untuk mewujudkan visi serta tujuan-tujuan mulia berumah tangga, Istri juga adalah sahabat suami, sahabat dalam suka maupun duka, sahabat dalam tawa dan air mata, sahabat dalam masa lapang dan sulit. Istri adalah sahabat untuk berbagi dengan suami, menemani hari-hari yang kadang rumit dan melelahkan. Dan Istri juga sebagai Motivator bagi suami, agar suami rajin ibadah, agar suami semangat mencari nafkah, agar suami selalu melangkah di jalan yang berkah.

B. Saran

Mengingat kewajiban istri di jaman sekarang begitu berat sangatlah diperlukan untuk kita mengetahui dan juga memahami kewajiban istri terhadap suami. Kehidupan keluarga sangat selaras, tenang, dan tentram secara lahir batin. Kehidupan suami istri dalam menjalani biduk rumah tangga memerlukan cinta dan kasih sayang, saling melengkapi, saling memberi dan menerima guna terwujudnya kehidupan rumah tangga yang harmonis, bahagia dan relasi kemitraan suami istri yang baik. Untuk itu sifat saling menghargai dalam kehidupan rumah tangga harus ditegakan guna mencegah atau meminimalisir adanya bentuk diskriminasi yang akan berimbas pada kehidupan sosial kemasyarakatan, maka dari itu perlunya para perempuan muslim belajar dan memahami arti dari seorang istri.